

こんにちは。

ごぶさて致しております。

花色。4月10日で9年目を重ね
まいT。 「花色はいま、T年と、今
サイトウェブは、生活からTぬ。」
と主治医に言われました。

毎日、毎週、毎月。

なぜか追われる」と8年。

こども達とスタッフの安心と
暮らしやすさ、心地良さを

ずっと考えては動いてきました。
「新しいことを始める」というよりは、

一生懸命、土台をふんでは、

Tがやしをくり返していく可。

『私って、こんなに無器用だったっけ?』

と苦笑いしていますが、

“0”ゼロから始め、社会に知つて
いたたくこと、もし私が当事者
(ご家族)であつたら…とても
出来ないと思ひます。そこまで、
時間もエネルギーも使えるはずと思
ので、私は、やはりご家族のかわりに
頑張ること、がんばりたいと
改めて思っています。お節介かも
しませんが、こども達の笑顔を
これからも、そばで見て応援して
いきたい私がいます。

こんな無器用な私と花色で可が

今まですること

しっかり行っていきます。

身心の支援ができるいくように
これからも

スタッフと共に知識を身につけ
こどもTに、返していきます。

今年度も見守っていただけると
嬉しいです。

何卒、今後とも

よろしくお願ひ致します。

重度障が児支援花色

齊藤由紀